



Nanu, was wächst denn da?

Jeff, das Eichhörnchen im RPB-Park weiss mehr ...

Habt ihr sie auch schon gesehen, diese SBB-Paletten im Park, aus denen etwas Grünes rausguckt? Ich musste der Sache gleich mal auf die Spur gehen:

«Garten Eden» ist ein Gemeinwesenprojekt, initiiert durch die Jugendarbeit Region Baden. In verschiedenen Quartieren der Stadt Baden sowie in Nachbargemeinden wurden Gemüseboxen im öffentlichen Raum platziert. Diese Hochbeete werden durch interessierte Patinnen und Paten aus der Bevölkerung bewirtschaftet – von der Ernte profitieren dürfen jedoch alle. Ziel von «Garten Eden» ist es, grüne Oasen im urbanen Raum zu schaffen, Begegnung durch gemeinsa-

mes Gärtnern zu fördern und ein Bewusstsein für saisonale Lebensmittel zu vermitteln.

Auch das Regionale Pflegezentrum Baden hat sich am Projekt «Garten Eden» beteiligt. Im Innenhof stehen jetzt zwei bepflanzte Hochbeete, die von unseren Gärtnern betreut werden. Eine Zusammenarbeit innerhalb des Therapieangebotes für unsere Bewohnerinnen und Bewohner wird in Zukunft begrüsst und angestrebt, das gemeinsame Pflanzen von Setzlingen, das Pflegen der Beete sowie das Beobachten beim Wachsen der Pflanzen aktiviert.

Geerntet und verzehrt wird zusammen mit Bewohnenden und Angehörigen. Lesen Sie weiter auf Seite 3

Fortsetzung von Seite 1

Auch Passanten und die umliegende Nachbarschaft können, wenn das Gemüse reif ist, etwas mit nach Hause nehmen – ganz im Sinne des Gemeinwesens.

Also dann, lasst's euch schmecken! Vielleicht probier' ich auch mal was.

Euer Jeff (phw / stb)

